



並木中等story

令和3年2月5日号

暖かい人！

今日は教育相談の第一人者、國分康孝先生の講演会のメモを題材にしました。皆さんは“暖かい人”と聞き、どのようなイメージを持ちますか。私は頼れる人のイメージがあります。國分先生は“人への拒否が少ない人”であると話されました。そのような人は人に親切にするだけの余力がある人だそうです。人を受け入れるとしても、言葉だけで「受け入れるよ。」と伝えるだけではいけません。見た感じも態度も受け入れる要素が必要です。「受け入れます。」と言って怖い怒った表情でいるのでは難しいでしょう。



暖かい人の第一条件もあるそうです。それは“自分自身の人生がまず幸福であること”だそうです。人を包める暖かい人は、まず、自分自身に対しても暖かい人だそうです。

このことは難しい課題でもあります。しかし、自分自身が納得できる行動、自らが誠実と思える行動を取って行くうちに自分自身を肯定的に見られるようになると思います。これも勉強であり、修行でもあります。

祝《高文連自然科学部研究発表会》

ポスター部門/口頭発表物理部門最優秀賞を受賞

高文連自然科学部主催の研究発表会が開催され、5年次の鶴見さんがポスター部門と口頭発表物理部門で最優秀賞を受賞しました。また、口頭発表物理部門優秀賞を5年次角野さんと北野さんが受賞しました。鶴見さんと角野さんは来年度開催予定の和歌山総文祭の県代表に決定しました。おめでとうございます。